
des Abgeordneten Mario Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Veröffentlichung von einsatzrelevanten Informationen? 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundes
minister für Landesverteidigung und Sport folgende 

Anfrage: 

1. Lässt diese Veröffentlichung Rückschlüsse auf die Einsatzstärke des 
Heeres zu? 

2. Wenn nein, warum nicht? 
3. Widerspricht die Veröffentlichung dem von Ihnen in Anfragebeantwor

tungen bemühten Interesse der umfassenden Landesverteidigung? 
4. Wenn nein, warum nicht? 
5. Wenn ja, wer hat diese Daten veröffentlicht? 
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